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Semaine du 3 au 11 Avril2021 

du Cotentin N° 285 

Dimanche 4 Avril 2021  

Dimanche de la Résurrection - B 

« Jésus de Nazareth, le 

Crucifié, est ressuscité ! » Paroisse Sainte Marie du Cotentin - Centre Paroissial 
47 rue Ferdinand Buisson - Equeurdreville 

50120 CHERBOURG EN COTENTIN 
02 33 53 26 24 - mail : paroisse.stemarie50120@gmail.com  

Site internet : http://www.saintemarieducotentin.fr 

Samedi  3 Nous nous associons au Silence de Dieu  

Dimanche 4 
Pâques  6h30 Urville-Nacqueville    Vigile de Pâques - Baptêmes de Flore MONTAY 

et de Romane KERLAN 
Famille LEROUVILLOIS-RENARD - Yvonne et Stéphane BERNARD - Familles 
LABBEY-LEFRANÇOIS-THARSILE - Paulette PAULIAT - Véronique LINCHENEAU - 
Jacques et Jean-Baptiste FÉREY 
Défunts du mois de Mars : André LEPETIT - Marie-Madeleine MARTIN 

10h00 Urville-Nacqueville Baptême de Julie CANVA 

11h00 Equeurdreville            Messe du Jour de Pâques -  

Béatrice BOIVIN - Claude LEHERISSIER 
Défunts du mois de Mars : Solange QUENTIN - Jeannet TORRALBA - Monique 
LE GOFF - Simone LEGUERRIER - Raymond MALTERRE - Azélie BROSSAIS - 
Annick FICHOU - Robert PORET - Bernard HÉREL 

12h00 Equeurdreville Baptême de Marc-Antoine METEYER 

Mardi 6 18h00 Centre Paroissial Intention particulière 

Mercredi 7 9h00 Equeurdreville Intention particulière 

Jeudi 8  9h00 Equeurdreville Intention particulière 

Vendredi 9 9h00 Centre Paroissial Intention particulière 

Samedi  10  16h00 Chapelle Pie X Baptême de Mathis PASQUIER 

18h00 Chapelle Pie X Intention particulière 

Dimanche 11 
2è dim. Pâques 9h30 Urville-Nacqueville   Intention particulière 

11h00 Equeurdreville Jacqueline COLLIN - Bernard FRIGOULT - Annick 
FICHOU 
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Psaume 117 (118) 

R/ Voici le jour que fit le Seigneur, 

qu’il soit pour nous jour de fête et de joie !  

Rendez grâce au Seigneur : Il est bon ! 

Éternel est son amour ! 

Oui, que le dise Israël : 

Éternel est son amour ! 

Le bras du Seigneur se lève, 

le bras du Seigneur est fort ! 

Non, je ne mourrai pas, je vivrai 

pour annoncer les actions du Seigneur. 

La pierre qu’ont rejetée les bâtisseurs 
est devenue la pierre d’angle : 
c’est là l’œuvre du Seigneur, 
la merveille devant nos yeux. 

Aurore Pascale 
 
Alors qu’il faisait encore nuit, 
de grand matin, les femmes se 
rendent au tombeau. Que s’est-
il donc passé, il est vide ! 
Ce dimanche, nous aussi, c’est 
de grand matin que nous arri-
vons de tous les coins de la pa-
roisse pour faire le même cons-
tat : Christ n’est plus enfermé 
dans la mort, il est Ressuscité, il 
a vaincu la mort. 
Laissons éclater notre joie ! 
 
AMEN ! ALLELUIA !! 
 
 

Père Jean Christophe MACHE, curé 

Attention 
 

En raison du recul de l’heure du couvre-
feu à 19h00, les messes du soir repren-
nent leur horaire habituel  
voici les horaires des messes : 

• Samedi, 18h00 à Chapelle Pie X (fin à 
18h45) - à partir du 10 avril. -  

• Mardi à 18h00 au Centre paroissial.  



INFORMATIONS PAROISSIALES  
SEMAINE DU 3 AU 11 AVRIL2021 

Homélie de Mgr Le Boulc’h 

  PAROISSE 

Célébration des messes et règles sanitaires  
Décret du 2 décembre 2020 -  

 Une distance minimale de deux emplacements est laissée entre ceux occupés par chaque per-
sonne ou groupe de personnes partageant le même domicile. 

 Une rangée sur deux est laissée inoccupée. 
 
Les autres règles sanitaires restent en vigueur : 

 Port du masque obligatoire - Se laver les mains 

 Communion dans la main 

 Respecter les distances lors de la procession de communion 

 Quête à la sortie de l’église (ou par l’application « je donne  à la quête » ou par internet) 

Arrêt du KT et de l’Aumônerie des Collèges 
Suite aux dernières décisions gouvernementales, les groupes de KT de la paroisse ainsi que 
ceux de l’aumônerie des collèges sont a nouveau suspendues ! Nous rependrons les ren-
contres lors de la réouverture des établissements scolaires fin avril. 

Messe Chrismale. Frères et sœurs, chaque année, dans la messe chrismale, nous entendons la pro-
clamation du prophète Isaïe qui annonce la délivrance à venir, avec le passage de l’évangile de Luc qui 
lui fait suite. Cette annonce de délivrance résonne pour nous aujourd’hui, au moment où notre humani-
té fait face à une interminable pandémie qui bouleverse nos modes de vie. La diminution des contacts, 
les freins mis aux rencontres, l’isolement des personnes à risques, les restrictions de vie pour la jeu-
nesse, les activités économiques à l’arrêt, entraînent des tensions et de graves fractures dans la société, 
mais aussi dans l’Église. Comment n’espérions-nous pas alors rencontrer la consolation et la délivrance 
définitives promises par le prophète ?   

Cette espérance peut pourtant devenir un piège pour nous. Le piège de croire qu’il suffirait d’attendre la 
réalisation de la promesse, comme on attend la lumière au bout du tunnel. Le piège d’oublier que l’es-
pérance, si elle veut s’annoncer demain, a besoin de s’engager dans des mises en œuvre aujourd’hui. 
N’est-ce pas là d’ailleurs l’insistance de Jésus dans l’évangile de ce jour quand il annonce l’accomplisse-
ment de la promesse dans l’aujourd’hui ? « Aujourd’hui, s’accomplit ce passage de l’Écriture que vous 
venez d’entendre », déclare Jésus dans la synagogue de Nazareth. 

Oui, frères et sœurs, le risque est là que nous espérions la libération du Christ Sauveur comme on attend 
l’arrivée du soleil après la pluie, ou celle du printemps après l’hiver. Or, dans l’évangile, l’espérance du 
Christ qui s’annonce comme l’inattendu de demain commence paradoxalement dans l’aujourd’hui. Si 
l’événement de Pâques est l’inespéré de Dieu, un nouveau jour jamais encore connu, il s’inscrit pourtant 
aussi dans le sillage d’une histoire, celle de la vie offerte de Jésus. 

Car la Résurrection s’inaugure déjà dans l’amour dont témoigne Jésus tout au long de sa vie, et jusque 
dans sa crucifixion. « Amen, amen, je vous le dis : si le grain de blé tombé en terre ne meurt pas, il reste 
seul ; mais s’il meurt, il porte beaucoup de fruit. » (Jn 12,22), proclame Jésus. La levée de la graine com-
mence dans son ensevelissement. Il ne s’agit donc pas d’attendre que les circonstances de la vie chan-
gent et deviennent meilleures pour oser vivre et annoncer la joie de l’Évangile. Frères et sœurs, l’espé-
rance de Dieu nous engage aujourd’hui. Elle ne nous engage pas dans une attente passive mais dans la 
transformation de la foi. Transformation qui est passage de la mort à la vie. 

En cette messe chrismale, qui exprime d’une manière particulièrement sensible la communion-
missionnaire de l’Église diocésaine autour de son évêque, je pense à l’itinéraire qui nous conduit. En 
2017, nous nous sommes lancés dans un itinéraire de conversion missionnaire. Tout avait bien commen-
cé avec la mise en place de nombreuses fraternités de prière et de partage de la Parole de Dieu, les visi-
tations de paroisse à paroisse qui encourageaient les communautés à imaginer des processus d’évangé-
lisation. Mais, la crise sanitaire est survenue, et nous avons dû fortement diminuer la voilure, retarder 
les échéances. La Covid-19 a coupé les ailes de notre projet, comme tant d’autres. 

Nous aurions pu choisir d’interrompre le chemin dans l’attente de jours meilleurs. Attendre que la lu-
mière s’annonce au bout du tunnel avant de reprendre la route. Or, au contraire, nous avons décidé de 

continuer la route. C’est là, je crois, un vrai acte de discernement dans la foi. Dans la prière et l’échange 
fraternel, nous avons entendu, fidèles à la révélation pascale de Jésus, l’appel à ne pas nous contenter 
d’attendre que le jour succède à la nuit, mais à travailler dans la nuit à la venue du jour. 

Nous avons discerné dans l’Esprit Saint qu’il était possible d’interpréter les temps défavorables que 
nous subissons aujourd’hui comme une provocation renouvelée au changement et à l’action, plutôt 
qu’à la démission. Nous avons vu dans l’affaiblissement accéléré de nos forces qu’entraîne la crise sani-
taire, non pas une raison de tout abandonner, mais, au contraire, une raison de plus d’agir. L’épreuve 
que nous traversons appelle à poursuivre avec davantage de convictions encore notre marche. Elle 
nous entraîne à entrer plus résolument dans la transformation courageuse de notre Église afin que, 
dans la lucidité et l’espérance, elle se livre davantage à l’essentiel qu’est sa mission d’évangélisation 
reçue du Christ. 

(…) L’Esprit Saint, il en est question dans la Parole de Dieu d’aujourd’hui.  « L’Esprit du Seigneur est sur 
moi parce que le Seigneur m’a consacré par l’onction », proclame le prophète Isaïe. Dans l’évangile, 
Jésus se présente aux siens comme Celui qui a reçu pleinement sur lui l’onction de l’Esprit Saint pour 
accomplir l’œuvre du Père. (…) L’Église de Coutances et Avranches reçoit cet après-midi les saintes 
huiles et le saint chrême comme des sacramentaux de l’Esprit Saint. L’huile et le saint chrême seront 
pour elle des signes de la puissance de l’Esprit Saint à l’œuvre quand elle prie avec les personnes ma-
lades, les catéchumènes, les confirmands ou les ministres à ordonner. 

(…) Frères et sœurs, telle est la mission que l’Église a reçue de Jésus. Nous la portons ce jour dans notre 
prière. Nous demandons au Seigneur d’envoyer l’Esprit Saint pour que se lèvent dans notre Eglise dio-
césaine de nombreux témoins de l’Évangile. Et que, dans la communion de toutes les vocations, nous 
offrions au monde aujourd’hui les visages de l’Amour Sauveur du Christ dans l’espérance de la déli-
vrance pascale. Amen. 


